

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße
am 13.12.2006**

Beitrag zum "Weltkulturerbe"

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten mitzuteilen, mit welchen Maßnahmen er im Westend die Anerkennung Wiesbadens zum "Weltkulturerbe-Historismus" unterstützen wird und inwieweit der Bismarckring, der Sedanplatz und das äußere Westend in diese Maßnahmen eingebunden werden sollen.

Begründung:

Die angestrebte Anerkennung als Weltkulturerbe könnte im Westend mit seinem "Historismus-Kernstück" 1. Ring als Motor positiver Entwicklungen wirken.

Beschluss Nr. 0100

1. Der Magistrat (Stabsstelle Weltkulturerbe) wird um einen mündlichen Bericht zu dem o.g. Antrag in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates am 1. Februar 2007 gebeten.
2. Der Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN gilt als eingebracht und wird bis zur mündlichen Berichterstattung der Stabsstelle Weltkulturerbe vertagt.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher